

Kunstausstellung

"Der Interreligiöse Dialog lädt ein"

20 Künstlerinnen und Künstler aus dem Landkreis Böblingen haben sich im Juli 2025 mit einem inspirierenden Auftakt für ein interreligiöses Kunstprojekt begeistern lassen. Vielfältige Werke zum Thema "Interreligiöser Dialog" sind entstanden und laden zum Gespräch und Austausch ein.

Initiiert wurde diese Aktion vom Projekt "Dem Himmel nah - interreligiöser Dialog Region Böblingen". Andreas Senn, Ansprechpartner von "Dem Himmel nah" sagte hierzu: "Wir sind schon mit unterschiedlichen Veranstaltungsformaten an die Öffentlichkeit getreten. Nun möchten wir einen neuen Weg beschreiten, möchten weitere Personengruppen ansprechen, und haben dieses Kunstprojekt auf den Weg gebracht."

In der Ausstellung ist "interreligiös" nicht nur Thema der gezeigten Arbeiten, sondern auch die Künstlerinnen und Künstler selbst sind in unterschiedlichen Religionen und Konfessionen beheimatet. So stellen sie das Thema mit ihren persönlichen Gedanken und Sichtweisen dar, angeregt durch positive Erfahrungen von gelingendem Dialog zwischen unterschiedlichen Kulturen und Religionen: Neues entsteht, wenn Menschen einander über Grenzen hinweg begegnen, sich austauschen, zuhören, lernen und wertschätzend zusammenarbeiten.

Mit den ausgestellten Bildern sind kurze begleitende Texte verbunden; zusammen erschließen beide Elemente das Anliegen der Ausstellung: Neben der Freude an der Kunst soll auch der Wunsch nach friedlichem Zusammenleben der Menschen verschiedener Religionen seinen Ausdruck finden.

Die Ausstellung erfolgt in Kooperation mit Landratsamt Böblingen, Amt für Migration und Flüchtlinge, und Verein Landkreis Böblingen bleibt bunt e. V.

Ort und Zeit der Ausstellung:

Landratsamt Böblingen, 27.10. bis 11.11. 2025 (zu den Öffnungszeiten)

Vernissage

27.10. um 17.30 Uhr im Foyer des Landratsamtes Böblingen

Eröffnet durch den Projektleiter Herrn Andreas Senn und der Sachgebietsleitung Integration Frau Carolina Monfort Montero, werden Künstlerinnen und Künstler anwesend sein und ihre Werke vorstellen.

Vorab ist die Ausstellung zu Gast in der Kirche auf dem Hofgut Mauren im Rahmen des interreligiösen Erntefestes am Sonntag, 12.10.2025 von 14.00 bis 17.00 Uhr und am Wochenende 18. und 19.10., jeweils von 11.00 bis 16.00 Uhr

Kontakt und weitere Informationen:

<u>www.dem-himmel-nah.info</u>, E-Mail: <u>demhimmelnah@posteo.de</u>
Carolina Monfort-Montero, <u>c.monfort-montero@lrabb.de</u>

Für das Projekt "Dem Himmel nah" Andreas Senn und Jürgen Wittlinger





